

## 2年 学年便り



10月末に人権教室、11月に薬物乱用防止教室、小中交流会、スタディプロジェクト開始、そして2学期期末テストがありました。皆さん、日々の勉強の成果は出せましたか？日々の課題に取り組む姿や講演で聞いたことを真剣に考える姿、小中交流授業で小学生の心を掴む姿は3年生に近づいてきたと感じさせるものでした。2025年もあと一ヶ月で終わります。12月の目標は「正しいマナーを身に付けよう」です。スタディプロジェクトもしっかり取り組む、素晴らしい姿を期待しています！

### 人権教室～リスペクトアザース～

10月23日に人権教室が開催。「他者を尊重すること」について七尾市人権擁護委員の方から講演を聞きました。

#### 生徒の感想

今日の人権教室で、一人一人の個性を大切にしなければならない。そして、他人を自分からリスペクトしないと始まらないということが分かりました。今日の動画のリスペクトアザースは本当に今の学校生活に似ていて、誰からも積極的にしないし、誰かがやったらっていう風潮があるなと思っていたのであの動画がすごくいいやつだと思いました。

21H



今日の人権教室で印象に残ったことは、リスペクトアザースという言葉でした。確かに私もまわりに合わせて意見をまげてしまうことがありました。謝罪を渾していました。だから、これからは私もお互いを尊重していくといいなと思いました。

22H

人権講話を振り返って人権は誰にでもあるものだと再確認しました。リスペクトアザースが個人的に1番、心にグッときました。誰かの意見を尊重することは簡単そうだけど意外と難しいことだから、これからもリスペクトアザースを大切にしようと感じました。

23H

### 薬物乱用防止教室～クイズを交えて～

11月17日に警察の方によるクイズを交えた講演を通して薬物乱用防止について学びました。

#### 生徒の感想

市販の薬にも薬物が使われていることにびっくりしました。最近はワックスやチョコ、グミなどに塗られて販売されているということも知ってびっくりしました。懲役3年から7年になったことも知れて良かったです。保健の授業でも分かっていたけど詳しいことも知れて、とっても良かったです。20歳以上の人人がたくさん薬物を使っていると知って自分は20歳になっても薬物は絶対にしないと誓いました。

21H



大麻も使用すると犯罪になったということを初めて知りました。お母さんにタバコは薬物じゃないって言われたけど、結果自分が思っていた通り薬物でした。アルコールも薬物ということを初めて知りました。乱用は何回も使って中毒になることだと思っていましたけど1回だけでも乱用ということも分かりました。

22H

薬物乱用をすることで体にいろいろな悪影響があることがわかった。私は大麻を危険なものと認識していましたが、世間ではそうでもないと知って驚いた。20未満の人が薬物乱用する理由として、「好きなアーティスト」が入っていることを知った。それだけの理由で人生を終わらせるのはもったいないと感じた。

23H

### 小中交流会の様子

～学級役員12名が学校の代表としてじゃんけん列車と○×クイズをしました～

小学生の心を驚きにした素晴らしい発表・紹介でした。

